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本报讯（记者 王彦雪 通讯员 辜
婷婷）近日，龙塔街道开展惠企纾困集中
攻坚行动暨大走访活动，切实帮助中小微
企业纾困解难，让惠企政策在企业中“落
地”，助力企业实现高质量发展。

“目前企业生产经营情况怎么样？有
没有什么困难？”当天，龙塔街道街道相关
负责人一行先后走进重庆载禾农业发展
股份有限公司、重庆龙华实业集团协众汽
车销售服务有限公司等中小微企业，为企
业宣讲惠企纾困政策，听取企业的困难诉
求。

“感谢街道对我们企业一直以来的关
心和帮助，这次实实在在将惠企政策送给
我们，我们感到非常贴心、暖心，也更有信

心了。”龙华协众汽车销售服务公司负责
人感慨道。

据了解，从即日起到6月，龙塔街道将
持续开展惠企纾困集中攻坚行动暨大走
访活动，深入企业发惠企资料、听意见建
议、问困难需求。对收集到的问题，建立
企业问题台账并进行跟踪走访，逐一解决
企业各种急难问题，以实际行动着力推动
企业高质量发展。

“为更好地开展工作，街道成立了工
作小组并组织专班人员积极学习消化惠
企纾困政策，以实现政策和企业的精准对
接。下一步，我们还将持续跟进，主动帮
助企业纾困，帮助市场主体恢复信心活
力。”龙塔街道有关负责人表示。

本报讯（记者 杨青）一技在手，就业不
愁。近年来，我区立足更加充分更高质量就
业，依托劳务品牌建设开展劳务输出和技能
培训工作，打造精品劳务品牌“渝派裁缝”，让
劳动者实现“量体”培训，“定制”就业，“裁”出
绚烂人生。

量体、设计、打版……记者近日在诺兰黛
尔服装设计中心见到李秋洁时，她正忙着为
顾客定制新衣。“我学这个技术还挺有天赋，
学了一年多时间，就开了这家店，收入还不
错！”眼前这个年轻人言谈间透着自信，她用
一双灵巧的手，裁剪出一件件定制新衣。

2020 年 9 月，失业青年李秋洁进入重庆华
服职业培训学校，努力学习服装技能知识，并
顺利通过考核，取得了服装制版师高级工称
号。期间，李秋洁边学边干，设计、制衣等技
能越来越强。一年多后，她就成立了自己的
定制服装工作室。

李秋洁的底气从何而来？除了自身的努
力，也离不开“渝派裁缝”劳务品牌的培养与支
持。除了对她开展技能培训外，“渝派裁缝”劳
务品牌还以送设备、送技术、送订单的形式，向
她赠送缝纫机，并纳入劳务品牌服务链条，为
其提供技术咨询、订单合作等增值服务。

李秋洁仅是“渝派裁缝”劳务品牌惠及人
群中的一员。

近年来，“渝派裁缝”劳务品牌在区人社局
的政策指导下，依托重点服装企业和服装培训
学校，将优势服装产业与培育技能人才相结
合，大力推动校企融合、产教融合，实现了培
训、考证、就业、创业全程无缝对接优质服务。

区就业和人才中心相关负责人介绍，渝派
裁缝起源于上世纪 80 年代。当时，一批学裁
缝的个体户办起了服装加工作坊，为市民制
衣裁衣。2000 年左右，部分企业形成了一定
的规模，开始走品牌化发展之路。企业培养
了大批服装设计、技术以及管理人才，引进了
先进的服装生产设备，开始打造自己独立的
服装品牌，在渝北区扎根了一批像段记西服、
莱诺服饰、文君服饰等知名的企业和品牌。
我区将优势产业与人力资源服务、技能培训、
创业孵化相结合，“渝派裁缝”劳务品牌就应

运而生，既满足了市场对专业化服装技能人
才的需求，又为富余劳动力转移就业蹚出了
一条可行路径。

就业促增收，创业促致富。在渝北，越来
越多的低收入、失业群体通过“渝派裁缝”劳
务品牌走上了就业道路。2021 年，“渝派裁
缝”劳务品牌与重庆市职业装协会和渝北区
服装商会 137 家会员单位建立合作，培育出以
服装制版师、缝纫工为主的“渝派裁缝”技能
人才队伍，累计向服装产业输送相关人才 1 万
余人，成为一张响当当的“就业名片”。

“渝派裁缝”劳务品牌的创建，也为重庆服
装产业的转型升级、抱团发展创造了条件。
目前，渝北区服装企业与荣昌、巴南、永川等
地服装企业广泛合作，开展重点群体技能培

训、就业输送，为企业解决招人用人困境。同
时，“渝派裁缝”还与多家高校合作，进行定向
人才培养和实训，输送高校毕业生至服装企
业就业。

区人社局相关负责人表示，下一步，“渝派
裁缝”还将结合服装产业灵活就业的新业态，
与镇街、村居劳务经纪人开展合作，积极推进

“百店千点”计划，向服装销售店铺和社区洗
衣（居家改衣）点赠送缝纫机等设备，通过“技
能培训+派送订单”助力城乡劳动者灵活就业
和居家创业。同时，在重庆段氏服饰公司筹
建“渝派裁缝”服装艺术博物馆，建立服装技
术、服装染洗方面的技能大师工作室，进一步
提高劳务品牌影响力，为“渝派裁缝”品牌发
展提供技术支持和研发服务。

本报讯（记者 柯雨 通讯
员 田磊）近日，临空招商公司开
展“以案说纪、以案说法、以案说
德、以案说责”警示教育会，充分
用好身边“活教材”，提高廉政

“免疫力”，以“以案四说”推动
“以案四改”。

会议通报了近期违反纪律的
典型案例，强化反面典型警示教
育作用。临空招商公司班子成员
结合个人思想和工作实际，深入
查摆问题、剖析根源、总结反思，
要求针对招商等重点领域和关键
环节，开展专项整治。

会议强调，要加强自我道德

修养，自觉用党规党纪规范约束
自己的言行，始终做到慎始、慎
独、慎微、慎初，做到察微知著、
防微杜渐。要提升公司治理水
平，不断完善现代企业制度，强
化公司内控体系建设，持续加大
监督力度，抓实抓细监督职责。
要切实抓好整改工作，突出案例
警示教育作用，达到以案促教、
以教促改、以改促建的真实效
果。要紧盯重点领域，抓住关键
环节，及时发现问题切实进行整
改，为推动公司各项工作创造良
好环境。

区国资委党委、区纪委派驻

区国资委纪检监察组有关负责人
要求，要提高政治站位，深刻认
识“以案四说”“以案四改”的重
要意义；要深刻汲取教训，坚持
把纪律和规矩挺在前面；要强化
政治责任，纵深推进全面从严治
党，切实保障渝北国资系统政治
生态风清气正、党建主业健康发
展。

与会干部职工纷纷表示，通
过此次警示教育会，思想再一次
受到触动，心灵再一次得到净化，
进一步从内心深处感受到党纪国
法的威严和力量，今后将更加自
觉地知敬畏、存戒惧、守底线。

渝北打造“渝派裁缝”劳务品牌

“定制”就业让劳动者“裁”出绚烂人生

临空招商公司：

用好案例“活教材” 提高廉政“免疫力”

本报讯（记者 周新宇）近日，
区体育事业发展中心举行党风廉
政建设暨“以案四说”警示教育会，
深学笃行全区干部大会关于展现

“十个新作为”要求，以学促进、以
干为先、以督促效，将党风廉政建
设融入工作的方方面面，为我区加
快建设“四个大区”、奋力打造“标
杆城区”添砖加瓦。

会上，区体育事业发展中心主
要领导与分管领导、分管领导与科
室负责人分别签订党风廉政责任

书。
会议指出，去年以来，区体育

事业发展中心严格执行党的政治
纪律，扎实推进干部作风建设，全
面确保中央和市、区相关要求在体
育部门得到有效贯彻执行，推进体
育干部切实转变工作作风，加大对
办公设备、体育设施采购等行为的
监督力度。

会议强调，要坚决贯彻落实
中央、市委、区委关于党风廉政建
设的要求，坚持全面从严治党，坚

持挺纪在前，坚决落实“两个责
任”，把“合格党员”要求贯彻落实
到党建各项工作中。要坚持“三
不”，即惩治腐败不松手、作风建
设不松懈、干事创业不松劲；要做
到“五个从严”，即从严抓责任、从
严抓教育、从严抓干部、从严抓作
风、从严抓基础；要始终坚持业务
工作与党风廉政建设工作两手
抓、两手硬，人人担责上肩，齐抓
共管履责，共同营造风清气正的
良好氛围。

本报讯（记者 王彦雪 通讯
员 刘倩）记者日前从龙塔街道
获悉，自该街道“以案四改”暨机
关作风突出问题专项整治工作开
展以来，街道坚持学字当头、实字
托底，“四学联动”掀起“以案四
改”暨机关作风突出问题整治学
习热潮。

学习安排合理。龙塔街道结
合实际，提前制定了详细的学习
计划表，对学习时间进行合理安
排，争取做到劳逸结合、张弛有
度，既让干部职工在学习教育中
得到锤炼提升，又不至于身心疲

惫，能够以饱满的精神状态投入
到工作中。

学习形式多样。该街道采用
了“领导干部带领学、机关干部集
中学、基层组织灵活学”的三级联
动学习模式，提高学习教育的新颖
性和吸引力，确保学习教育常态化
开展落到实处。同时，将历届领导
人关于纪律作风的重要论述摘录
推送至 LED 屏滚动播放，让学习
由“一时一地”拓展为“随时随地”，
切实推动学习入脑入心。

学习内容丰富。该街道围绕
“加强纪律作风教育、加强党规党

纪学习、加强典型案例教育”三大
主题，不断扩展思路，细化学习内
容。组织全体干部职工集中学习
党规党纪和相关重要会议精神。
同时，结合涉及街道的典型案例，
组织开展案例剖析，引导全体干
部职工以案为鉴、深刻反思。

学用结合到位。该街道坚持
统筹兼顾，将学习与推进当前各
项重点工作结合起来，引导干部
职工以学促干，积极担当作为，以
敢打敢拼、务实求实、苦干实干、
善作善成的新作为，奋力谱写新
时代的新篇章。

区体育事业发展中心：

切实把党风廉政建设
融入体育工作的方方面面

龙塔街道：

“四学联动”掀起“以案四改”
暨机关作风突出问题整治学习热潮

经过培训的服装技能人才在段记服饰车间工作 本报记者 杨青 摄

本报讯（记者 韦围 欧云霄 范宗
华）调查研究是区人大常委会评议区政府
缓堵促畅工作的重要一环，有助于摸清情
况、找准问题、提出建议。近日，区人大常
委会组织调研组深入我区各地，围绕缓堵
促畅工作开展集中调研，进一步夯实评议
基础，切实推动缓堵促畅工作。

连日来，各调研组分别前往两路、空
港、回兴、“三龙”片区及两江新区直管
区等地，察看新牌坊转盘、机场转盘、空
港乐园、轨道建通欢乐谷站等重要交通
节点，并与相关部门、镇街负责人座谈
交流，听取各单位在自查整改阶段的经
验做法、存在问题以及工作建议等方面
的汇报。

调研组表示，区人大常委会决定对区

政府城市缓堵促畅工作开展评议，是学习
贯彻习近平总书记重要讲话精神，对标落
实中央决策部署和市委、区委工作安排，积
极回应广大人民群众关切期盼的具体行
动。本次调研中，大家介绍的经验、梳理的
问题、提出的建议具有很强的针对性，是开
展评议工作、形成评议意见的重要素材和
基础，调研组将认真分析研判、总结吸纳。

调研组强调，要进一步明确组织调
研、开展评议的目的，帮助政府找准城区
交通拥堵的重难点问题，促进政府系统
治理、精准发力。要进一步在“全面”和

“重点”上下功夫，围绕五大方面的重点
内容开展调研，全面掌握各片区的相关
情况。要进一步做好上下联动、横向联
动、内部联动，确保调查研究广泛深入、
客观真实。要进一步坚持问题导向，推
动整改落实，注重跟踪监督，让各项工作
落到实处，为人民群众提供更加便捷畅
通的出行环境。

区人大常委会副主任郭里、任晓曼、
刘荐华，一级巡视员曾军等参加调研。

龙塔街道：
开展惠企纾困大走访
让帮扶政策落地生根

夯实评议基础 推进缓堵促畅
区人大常委会调研城市缓堵促畅工作


